

## ABSTRAK

Rahmi, 2018. *Penerapan Metode Mimicry Memorization (طريقة التقليد والتحفيز) Dalam Pembelajaran Mufradat Bahasa Arab Pada Siswa Kelas VIII MTs Darul Arqam Gombara*. Di bimbing oleh Ilham Muchtar dan Mahlani Sabae.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian Kualitatif. Permasalahan dalam penelitian ini adalah penerapan metode mimicry memorization (طريقة التقليد و التحفيز) dalam pembelajaran mufradat bahasa Arab pada siswa kelas VIII MTs Darul Arqam Gombara, Faktor pendukung dan penghambat dan Upaya-upaya yang dilakukan dalam mengatasi faktor penghambat penerapan metode mimicry memorization (طريقة التقليد و التحفيز).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan metode mimicry memorization (طريقة التقليد و التحفيز) dalam pembelajaran mufradat bahasa Arab pada siswa kelas VIII MTs Darul Arqam Gombara, untuk mengetahui Bagaimana faktor pendukung dan penghambat penerapan metode mimicry memorization (طريقة التقليد والتحفيز) dalam pembelajaran mufradat bahasa Arab pada siswa kelas VIII MTs Darul Arqam Gombara dan untuk mengetahui bagaimana upaya-upaya yang dilakukan dalam mengatasi faktor penghambat penerapan metode mimicry memorization (طريقة التقليد والتحفيز) pada pembelajaran mufradat bahasa Arab siswa kelas VIII MTs Darul Arqam Gombara.

Teknik penelitian tindakan kelas adalah dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan menggunakan reduksi data dan penyajian data atau menyimpulkan hasil dari pengolahan data. Peneliti menunjukkan bahwa penelitian diatas cukup afektif dalam menerapkan metodenya. Hasil penelitian penerapan metode mimicry memorization: (1). Guru membacakan 10 mufradat kepada siswa dan mengulang sebanyak 3 kali (2) Siswa meniru mufradat yang dibacakan oleh gurunya lalu menghafalkannya. Faktor pendukung dan penghambat penerapan metode mimicry memorization: (1). Sarana dan prasarana (2). Minat siswa (3). Perhatian siswa (4). Aktifitas siswa. Upaya-upaya yang dilakukan dalam mengatasi faktor penghambat penerapan metode mimicry memorization: (1). Memilih metode yang sesuai dengan kondisi dan keadaan siswa (2) Menyediakan ruangan lab dan memperbanyak buku2 dan kamus bahasa Arab.

**Kata kunci: Metode Mimicry Memorization طريقة التقليد و التحفيز dalam pembelajaran Mufradat Bahasa Arab**